						•		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	÷	:		:	l		OVACIONES	19	10/08/2023	LEGISLATIVO
:		÷	÷								

Santiago Creel deja San Lázaro el lunes

PATRICIA RAMÍREZ

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, dio a conocer que el próximo lunes se reunirá con la mesa directiva para anunciar su renuncia al cargo que ostenta y también para anunciar que solicitará licencia a la diputación.

Entrevistado luego de recibir su constancia de que pasó a la segunda etapa del proceso interno para la construcción del Frente Amplio por México, señaló que ya hay un acuerdo para que quede en la presidencia de la Cámara de Diputados, por lo que restaría del mes, un legislador de su mismo partido.

"Sí, ya queda el PAN. Ya hay un acuerdo. Hay un acuerdo que, simplemente ratificamos lo que era el acuerdo original y una vez ratificado, quedará alguien del PAN, que era mi condición y, por supuesHay un acuerdo para que un miembro del PAN se quede en la presidencia de la Cámara de Diputados

to, que se seguirá todos los trámites que se están llevando ante la Suprema Corte de Justicia", señaló.

Asimismo, subrayó que, aunque El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) no exige que pida licencia a la diputación, lo hará por decisión personal y para poder concentrarse en la contienda interna del Frente Amplio por México.

Por lo que se refiere al foro que se realizará este jueves, Creel Miranda aseguró que este va a ser un foro de Intercambio



El panista se retira por decisión propia.

de ideas.

Precisó que a él no le entregaron el desglose de los apoyos que recabaron cada uno de los aspirantes y lamentó que no hayan quedado ninguno de los perredistas en la siguiente etapa.

"Voy a hacer todo de mi parte para que el foro sea un foro realmente que construya la unidad, y que el Frente sea unido, porque la unidad es lo que realmente da la fuerza, es lo que da el apoyo y es lo que va a convocar a que se sumen más partidos y más personas", precisó.